

## 新生活スタート =入学・入園式=

4月に入り、町内の各学校や幼稚園、保育所で入学式や入園式が行われ、新しい制服やランドセルを背負った子どもたちが先生や先輩たちの歓迎を受けました。

式では、緊張した様子で、先生から名前を呼ばれると元気に返事をしていました。子どもたちは皆新しい生活を楽しみにしているようでした。



▲1小入学式で姿勢よく立てる子供たち



▲2小入学式で元気に返事をする新入学児童



▲1幼園園で年長さんの歓迎を受ける新入園児



▲町保育所で交通安全の風船をもらう園児

## 新 入団員らに辞令を交付 =町消防団辞令交付式=



▲団長より入団辞令を受け取る新入団員

4月4日（日）鏡石町公民館グラウンドにおいて、平成22年度の鏡石町消防団辞令交付式が、団長以下団員約100名が参加して行われました。

式では大河原正雄団長より3月31日発令の退団辞令、4月1日発令の昇格辞令、入団辞令がそれぞれ代表者に交付されました。

式終了後には須賀川消防署鏡石分署の指導により、規律訓練や放水訓練が行われました。



▲根本本部長より団旗を受け取るスポ少の子供たち

## ス ポ 少今年も活躍を誓う =スポーツ少年団結団式=

4月9日（金）午後6時から町公民館で、平成22年度のスポーツ少年団結団式が行われました。

式では、団員や関係者約200名が参加し、昨年度活躍した指導者や選手に表彰が行われました。指導者では、拳和会（空手）の古川勝正氏に功労賞が、また、選手では、ソフトボールの渡辺秋也くんをはじめ16名の選手に奨励賞が町スポーツ少年団本部長の根本重郎氏から送られました。

その後、根本本部長から各スポーツ少年団へそれぞれ団旗が送られました。

## 食 の大切さを学んで

=JAから教材を寄贈=



4月12日（月）すかがわ岩瀬農業協同組合（JA）の面川代表理事から、佐藤教育長に、小学生向けの補助教材が寄贈されました。JAが、JAパンクアグリサポート事業中の食農教育応援事業の

一環として全国の小学校に贈っているもので、今回贈られた教材は、「農業とわたしたちの暮らし」、「みんなの大地・森・海のめぐみ」各170冊で、野菜・米づくりの方法や日本の食育を考えるなどの内容となっています。教材を受け取った佐藤教育長は、「子どもの頃から、食育の大切さを学んでもらえるように、各小学校で活用したい」と話していました。

## まちの話題



4月13日（火）町役場町長室で、平成21年度の町民相談の結果報告が、関係者の皆さんから町長へ行われました。

報告に訪れたのは、人権擁護委員代表の岡田輝夫さん（写真右）、心配事相談員代表の添田盛弥さん（写真中）、行政相談委員の三浦光幸さん（写真左）の三名です。昨年度、実施した町民相談には年間24件の相談が寄せられ、今後も町民に広くPRし、多くの方に利用していただきたいとのことでした。

## 24件の相談が寄せられる =町民相談内容報告=



▲町長に報告書を手渡す行政相談員の方々

## 設 立1周年

=スポーツクラブ総会=



▲関係者の懇親会のあと総会が行われました。

4月16日（木）町公民館でかがみいしスポーツクラブの総会が行われました。かがみいしスポーツクラブは昨年の2月に設立され、活動が始まってから約1年が経ちました。

総会のあいさつで、佐藤靖弘会長から、「1年間関係者や町民の皆さんとの理解と支援により順調に活動することができました。今後も町民のスポーツ活動と健康づくりに協力していきたい。」と話されていました。



▲来場した新生児と両親へ苗木を贈呈

## あ やめの株贈呈

=あやめ株の贈呈式=

鏡石町あやめ株式会社（面川克己代表）は、3月27日（土）町勤労青少年ホームで記念樹贈呈式を開催しました。あやめ（株）では、出生記念樹として「あやめの株」か「しだれ桜の苗」のどちらかを毎年贈呈しています。今年はあやめを21組、しだれ桜を45組にプレゼントしました。面川会長は「あやめなどがお子様とともに育ち、たくさんの花を咲かせることを願っています」とあいさつされました。あやめ（株）は、町花「あやめ」を通じた仲間づくりを目的とした団体です。